



La reforma al Poder Judicial refleja la voluntad del pueblo: Dolores Padierna

Palacio Legislativo, 13-09-2024 (Notilegis).- La diputada Dolores Padierna Luna (Morena) informó que hasta el día de hoy la inmensa mayoría de los Congresos estatales han aprobado la reforma al Poder Judicial



En un comunicado indicó que esta reforma avanza con fuerza y decisión. «Con su aprobación queda claro que el clamor del pueblo por un sistema de justicia transparente, justo y democrático se escucha en todo nuestro país, en cada entidad federativa».

Dijo que a pesar de los obstáculos y de la oposición conservadora, la voluntad popular avanza. «La reforma al Poder Judicial va, porque es lo que México necesita para construir un futuro sin corrupción y con una verdadera independencia en el Poder Judicial».

Padierna Luna aseveró que la Cámara de Diputados deberá declarar la constitucionalidad de la reforma judicial.

«Sin embargo, los conservadores han anunciado que preparan amparos para detenerla. Esto es un intento más para proteger sus privilegios, de frenar el avance hacia una justicia más transparente y democrática».

<https://edomexaldia.com/la-reforma-al-poder-judicial-refleja-la-voluntad-del-pueblo-dolores-padierna/>